



Comentario / Francisco Zea (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- “Resulta que el señor **Ignacio Mier**, coordinador de los diputados de Morena, en un acto vergonzoso de gluteoprontismo, se apresuró a decir que en la nueva legislatura que entra en vigor en septiembre, se iban a aprobar las reformas, entre ellas la del Poder Judicial, que, por supuesto, no le gusta a los inversionistas por aquello de la indefensión de sus intereses. Al señor Mier ni le va a tocar, ni será diputado, ni coordinador de nada, qué cuernos tenía que abrir la boca al respecto; ya saben que esta clase política en donde se compite por ser el más lambiscón, quería llamar la atención y quedar bien, típico en Mier, que lo hizo varias veces durante su encargo, lo cual ocasionó este dislate en la devaluación del peso del casi 10%. Así que si usted es empresario y tuvo que pagar más lana por materia prima importada o un viaje en puerta, agradézcale al bigotón, bocón, imprudente, que encareció los productos un 10%”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5269?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5269&authkey=!AKXBKIUyKZhhGIA&ithint=video&e=y4ssbi>